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Às quinze horas e dezoito minutos, do dia dezesseis de março de dois mil e dezoito, 1 

reuniram-se na sede do Conselho Regional de Serviço Social (CRESS), as conselheiras: 2 

Heloiza Alves Ribeiro, Nara Costa, Maria Ciurinha P. dos Santos se reuniram na sede 3 

do Conselho Regional de Serviço 19ª Região, para a VII Reunião de Diretoria. Os 4 

pontos de pauta dessa reunião são: 1. Leitura e aprovação da ata da VI Reunião 5 

Ordinária; 2. Homologação dos processos do Setor de Registro; 3. Informes gerais. A 6 

conselheira vice-presidente Heloiza Ribeiro iniciou a reunião fazendo a leitura da ata da 7 

reunião anterior, que foi aprovada. Em seguida apresentou os seguintes processos, os 8 

quais foram aprovados: I. REINSCRIÇÃO 1. Maria Francisca da Silva – 3219 2.Eva 9 

Gonçalves de Moura Oliveira –2289 3.Laura Luzia de Melo– 4654. Dando sequência, a 10 

conselheira Nara iniciou o item sobre os informes, trazendo dados sobre a construção do 11 

Relatório de Gestão 2017, que é um dos itens da prestação de contas e que, desde a 12 

gestão anterior, passou a ser feito dentro sistema do SISCONT. De acordo com a 13 

conselheira, o prazo para entrega desse Relatório seria até o final de março. 14 

Considerando que o relatório não está concluído, foi solicitado ao CFESS o adiamento 15 

desse prazo para o dia 10 de abril. A conselheira Nara assumiu a responsabilidade do 16 

Relatório de Gestão e sobre isso, disse que está com muita dificuldade de trabalhar os 17 

dados das Comissões, visto que, não tem um relatório sucinto das ações realizadas. Em 18 

especial sobre a Comissão de Seguridade, que abarca a maioria das ações do CRESS, e 19 

tem pouco registro. Nara informou também que ela e a conselheira presidente Ana 20 

Angela se reuniram com o Sr. Claudio, candidato a assumir as ações de comunicação do 21 

CRESS, mas que não fechou a contratação por não estarem ainda satisfeitas com a 22 

negociação. Foi solicitado ao Sr. Claudio para reelaborar a proposta contemplando 23 

todos os elementos que ele entender como importantes para o desenvolvimento do seu 24 

trabalho, incluindo a proposta de salário para que a direção possa melhor analisar. Dessa 25 

forma foi  marcada reunião para o dia onze de abril, às nove horas, no Cress. A 26 

conselheira Maria Ciurinha se posicionou em defesa do nome do Sr. Claudio, 27 

considerando o trabalho que ele realizou na 34º Semana do Assistente Social, 28 

defendendo que seja praticado o mesmo salário com os demais assessores. A 29 

conselheira Maria Ciurinha trouxe também informes obre o Ofício circular CFESS n. 30 

65/2018 e anexos, que trata da continuação do levantamento de informações para 31 

trabalho do GT Cursos de Extensão e/ou livre ofertados de forma ilegal. Informou que 32 

participou da reunião com do GT e que desta foram tirados vários encaminhamentos. 33 

Dentre esses,  a elaboração do documento para os CRESS, referente ao preenchimento 34 

de questionário sobre o levantamentos de informações para o trabalho do GT. 35 

Considerando ser assunto da Comissão de Inscrição, a questão já foi encaminhamos 36 

para a coordenação executiva repassar para conselheira Wanessa, coordenadora dessa 37 

Comissão. A conselheira informou também que já foram indeferidas pelo MEC vinte e 38 

sete instituições de ensino, após a CPI de Pernambuco. Ficou definido que os CRESS 39 

deverão levantar os nomes dessas instituições e, se possível, as inscrições, que deverão 40 

ser canceladas, segundo a Resolução CFESS n.789/17. Quando houver apresentação de 41 

documentação e declaração de conclusão de curso e estágio os demais CRESS da região 42 
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deverão ser comunicados, assim como, deve-se realizar maior comunicação do setor de 43 

inscrição com a fiscalização dessa regional. Foi enfatizado que as assessorias jurídicas 44 

dos CRESS devem ser mais consultadas acerca das deliberações da gestão, visto que, a 45 

falta de parecer jurídico, em casos de dúvida, sobrecarrega o CFESS sem necessidade. 46 

Outro ponto abordado foi sobre a fiscalização dessas instituições pelo Conselho. Que 47 

isso é papel do MEC, mas se o CRESS entender ser necessário será preciso elaborar um 48 

plano com definição clara do que será fiscalizado. Foi tratado também sobre o sistema 49 

HOD que o CFESS adquiriu para a localização de profissionais com endereços 50 

desatualizados. Outro assunto abordado foi sobre a deliberação numero quinze do eixo 51 

ADM/FIN. Será necessário solicitar das instituições de ensino a lista de estudantes que 52 

concluíram o curso ao final de cada semestre para um prévio conhecimento. Terá que se 53 

levantar também o nome das profissionais que solicitaram inscrição somente com a 54 

declaração de conclusão de curso e não entregou o diploma posteriormente. Discutiu-se 55 

também nessa reunião que os NUCRESS deverão fazer discussão sobre os Cursos de 56 

Extensão e Livres oferecidos de forma ilegal. Os processos judiciais questionando 57 

indeferimentos da inscrição deverão ser acompanhados pelos CRESS. A próxima 58 

reunião do GT será dia quinze de junho, às nove horas, em Brasília.Em resposta ao 59 

Ofício circular CFESS número 60/2018, que trata do treinamento oferecido pela 60 

Implanta Informática sobre o sistema de controle de credenciamento de campo de 61 

estágio, ficou definido que as agentes fiscais Renata Carvalho Rezende e Thaísy Cunha 62 

Pessoa participarão no dia doze de abril, das nove às onze horas. Discutiu-se sobre a 63 

importância das conselheiras Kátia Regina e Ana Ângela participarem e dessa forma as 64 

duas serão convidadas. A professora Carmem Regina Paro solicitou a participação de 65 

representante da COFI em aula no dia dez de abril,  às vinte horas e trinta minutos para 66 

falar sobre a estrutura organizacional do CRESS GOIÁS. Ficou definido que a agente 67 

fiscal Renata Carvalho Rezende ira representar o CRESS nessa aula. A assistente social 68 

Marilda Bueno Fernandes solicitou por e-mail, o contato de profissionais aprovadas no 69 

concurso da Prefeitura de Senador Canedo para entrarem com ação judicial, visto que o 70 

concurso vencerá no dia trinta de abril do ano em curso. Considerando não ser possível 71 

atender esse pedido, decidiu-se que será repassado para o setor de fiscalização tomar 72 

providências, dentre essas a articulação com as essas profissionais para construírem uma 73 

agenda com o prefeito daquele município. A resposta com os encaminhamentos ficará a 74 

cargo da coordenadora executiva. Sobre o informativo da ABEPSS relativo ao XVI 75 

ENPESS, a realizar-se  de dois a sete de dezembro em Vitória –ES, deverá ser remetido 76 

à próxima reunião do Pleno. Quanto ao Ofício circular CFESS numero  62/2018 que 77 

trata sobre o décimo sexto Curso de capacitação em Etica para formação de 78 

multiplicadores/as do projeto Ética em Movimento, será encaminhado para a Comissão 79 

Permanente de Ética para a definição do nome do/a conselheiro/a  que irá participar, 80 

assim como trazer para a próxima reunião do Pleno. Foram remetidos para o próximo 81 

Pleno também o pedido de renúncia da conselheira Danielli Borges Reis e o Oficio 82 

CFESS número 59/2018, que trata sobre o Primeiro Seminário sobre o trabalho do/a 83 

assistente social na política sobre drogas e saúde mental. Sobre o e-mail do psicólogo P. 84 
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C. N. que solicita a divulgação de link, referente ao livro de sua autoria com tema que 85 

ele diz ser de interesse da categoria, decidiu-se que será respondido que o CRESS não 86 

tem essa politica. Em resposta ao Ofício circular CFESS números 61 e 63 /2018 que 87 

tratam do 1º Encontro Nacional das Seccionais do conjunto CFESS/CRESS e 88 

informações complementares com realização de plenária preparatória a realizar-se nos 89 

dias treze e quatorze de abril em São Paulo /SP, deliberou-se pelo encaminhamento do 90 

nome da conselheira Nara Costa. Referente ao Ofício circular CFESS numero 55/2018 91 

sobre o resultado do GT atualização das Bandeiras de Lutas do conjunto 92 

CFESS/CRESS para apreciação e contribuição dos CRESS ficou para a conselheira 93 

Maria Ciurinha fazer o estudo para serem enviadas até dia dezenove de abril, após ter 94 

socializado por e-mail com os/as demais conselheiros/as. Outro Ofício CFESS numero 95 

58/2018,  sobre V Plenária Nacional do FNTSUAS em São Luis /MA dias sete e oito de 96 

abril, será remetida para o próximo Pleno. Sobre o convite para participar na Oficina de 97 

Estágio em Serviço Social, com o tema “A categoria mediação nos fundamentos do 98 

Serviço Social, no dia quatorze de abril às treze horas e trinta minutos na sala de 99 

eventos da PUC GOIÁS, decidiu-se que será vista a possibilidade da agente fiscal 100 

Thaisy participar. Em relação ao convite para participar do 11º Seminário Anual de 101 

Serviço Social dia sete de maio do ano corrente, em  Tuca na PUC-SP, deverá ser 102 

encaminhado para próximo Pleno. Foi lido o convite do III Simpósio de Serviço Social 103 

da FACUNICAMPS, que consta na programação da 35ª Semana doa Assistente Social 104 

do CRESS. Para ciência da gestão o SINDECOF informa sobre a filiação da servidora 105 

Carolina Martins Santana, que deverá ser descontado 1% de contribuição sindical no 106 

contracheque e da eleição das servidoras como dirigentes sindical: Inês Silva Cabral e 107 

Cathia Martins Lourenço Avelar.  Sem mais para apreciar, eu Heloiza Alves Ribeiro, na 108 

função de vice-presidente, lavrei esta ata, que será lida por todos(as) conselheiros(as) e 109 

posteriormente publicizada no site do CRESS em formato de extrato.          110 


